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令和５年 12 月 12 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今後の学校施設等の利活用について 

   閉校する学校施設等の利活用については、地元の意見をしっかりと取り入

れてほしいと考えるが、県として、どのような形で利活用の検討を進めてい

くのか、また、今後、利活用に係る地域住民等との協議の場の設定などにつ

いて考えているのか、併せて教育長に伺う。 

（答） 

   安芸高等学校につきましては、在籍する生徒が卒業するまでの間、不安な

く、充実した学校生活を送ることができるよう、学校運営を行っていくこと

が重要であり、教育委員会といたしましても、学校と一層連携を図りながら、

必要な支援を行っているところでございます。 

閉校後の学校施設等の具体的な利活用策につきましては、閉校した後に、 

・ 他の用途への転用など、県としての活用や、 

・ 仮に、活用が見込まれない場合の売却等の処分 

などについて、検討を行うこととしております。 

今後、議会や地域の皆様の御理解を賜りながら、閉校後の学校施設等の有

効活用が図れるよう、検討を進めてまいりたいと考えております。 


